

INTRODUCTION À SINGAPOUR

Singapour, une île tropicale d'à peine 641 kilomètres carrés, située à l'extrémité de la péninsule malaise, fait fonction de centre commercial important dès le dix-septième siècle. Ce rôle perd plus tard de l'importance, suite à la conquête par les Javanais venus de ce qui constitue maintenant l'Indonésie; l'île perd alors une forte proportion de sa population. Ce n'est qu'au dix-huitième siècle, lorsque les puissances coloniales de Grande-Bretagne, de France et des Pays-Bas se disputent la région, que les qualités militaires et économiques stratégiques de l'île sont à nouveau reconnues. En 1819, Sir Stamford Raffles, de la Compagnie britannique des Indes orientales (*British East India Company*), établit une colonie sur l'île. Sous le régime britannique, Singapour prospère, étant donné sa situation à l'entrée du détroit de Malacca, par lequel transite, de nos jours, presque tout le trafic maritime entre l'Asie de l'Est et l'Europe.

